

Professoren am Mischpult

Schon zum dritten Mal treten in Konstanz Hochschullehrer in einen DJ-Wettstreit

Keine müde Vorlesung, dafür fetzige Musik im Wettstreit: Zum dritten Mal tauschen Professoren der Konstanzer Universität und der HTWG den Hörsaal gegen das Mischpult ein. Bei „Mein Prof ist ein DJ“ legen sie in der Diskothek Blechnerei am heutigen Mittwoch, 4. Juni, ab 21 Uhr die Platten auf. Veranstalter Black Box Events erklärt in einer Pressemitteilung, dass jeder Professor 20 Minuten lang von ihm ausgewählte Lieder aus Black, Rock'n'Roll, Indie, Electro, Classics und Pop spielen kann. Die Teilnehmenden treten in einen musikalischen Zweikampf um den goldenen Notenschlüssel als Preis. Vor der Bühne stehen ihre Studierenden

und weitere Gäste der Disko, sie können durch ihren Applaus die Sieger wählen. Dem akademischen DJ-Nachwuchs steht, sofern notwendig, DJ Caniggia aus Miami zur professionellen Unterstützung beiseite. An den Plattentellern stehen heute Abend: Marten Breuer (Jura-Professor), Ulrike Stefani (Wirtschaftswissenschaften), Martin Elff (Politik) und Gregor Burmberger (Elektro- und Informationstechnik, HTWG). Es moderiert Mirko Spohn aus Heidelberg. Der Eintritt kostet an der Abendkasse acht Euro, vergünstigt im Vorverkauf für sechs Euro, für involvierte Fachschaften fünf Euro. Tickets gibt es im Vorverkauf in SÜDKURIER-Geschäftsstellen am Fischmarkt und an der Max-Stromeyer-Straße. (phz)

Im Internet (Tickts zum Ausdrucken):
www.professorennacht.de